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El Perfil: Nació en Mataró hace 
36 años y es economista, pero 
ahora le conocen como ‘iquince’ 
(@martirocatorres). Fue campeón 
de la World Series of Póker Europe 
(1.150.257 euros de premio).
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Martí Roca

“Neymar es flojito jugando a póker”
¿El póker es un deporte?
Un deporte no es porque, 
personalmente, considero que el  
deporte requiere una actividad 
física explícita. Y esta parte no la 
tiene, pero sí es un juego mental 
como el ajedrez, o de habilidad 
como el billar: estaría entre la 
psicología y la habilidad.
¿Y por qué hay tantos 
futbolistas que son imagen de 
casas de póker?
No lo había pensado, pero la 
relación es clara. Quien más juega 
a póker son hombres de entre 18 y 
40 años, que es la edad que tienen 
los futbolistas. Y, además, gente 
que consume mucho fútbol. 
¿A los futbolistas les gusta el 
póker?
Siempre han mostrado cierta 
atracción hacia el póker. Se 
complementa bien con el fútbol 
porque tiene ese componente 
de competición, emoción, el 
tener que engañar, los nervios, la 
tensión, jugarte pasta… Mucha 
gente que podría jugar a póker 
está mirando partidos del Barça, 
de Champions, es un buen 
momento para anunciarse... 
Ya. ¿Pero qué nivel tiene   
Gerard Piqué?
No he jugado nunca contra él, 
solo puedo deducirlo. Bueno, 
no sé si habré jugado contra él 
alguna vez ‘online’ porque no sé su 
‘nickname’. Pero creo que tiene un 
nivel bastante correcto… más que 
Neymar, eso sí.
¿...?
Sí, he jugado alguna vez contra 
Neymar en el Casino de Barcelona 
y era bastante flojo, pero hay que 
decir y agradecerle que respetaba 
el juego y a los jugadores. 
Jugábamos partidas de mil euros 
y, para ellos, no son nada. Para 
mí ganar un día mil euros es 
estupendo, pero para él, que podía 
hacer jugadas más fuertes o hacer 
animaladas, no es nada. Y si lo 
hiciera desprestigiaría la partida...
Neymar respeta las normas no 
escritas del póker.
Sí. Si empieza en cada jugada a 
hacer ‘all in’, pues ya no jugamos 
a lo mismo. Solo hay que esperar 

a tener una buena jugada para 
cazarlo, recoger la pasta y ya está. 
Pero si no jugara respetando el 
juego, nadie se movería hasta 
que se estampara él solo o se 
suicidara. Y no hacía eso. 
Ya.
Pero es un jugador bastante 
blando, un poco flojo. Al contrario 
de lo que es en el campo, donde es 
muy agresivo. 
¿Solo juegan futbolistas?
No. A Boris Becker le encanta. 
Hay muchos tenistas. Usain Bolt, 
Michael Phelps juega siempre que 
puede... Es buen jugador, al nivel 
de Piqué… Pero todo el mundo los 
quiere en la mesa porque no son 
ultraprofesionales. Eso sí, al loro 
porque saben lo que hacen.
¿Jugar a póker puede ayudar 
a ser mejor entrenador o 
futbolista?
El póker es un juego de estrategia, 
cien por cien, no hay discusión 
posible, es mental. Y la estrategia 
la basas en diferentes partes: 
parte psicológica, resistencia 
mental, interpretar a tus rivales, 

cómo piensan... Tienes que estar 
adaptándote siempre al rival y al 
momento del campeonato en el 
que estás.
Perdone el paralelismo, pero 
suena a una temporada de 
fútbol. 
Sí, ahora igual no preocupa 
un empate del Barça contra el 
Getafe. Hay momentos de esos 
en los que tienes que sacrificar 
jugadas para mantenerte vivo. O 
cuando evitas enfrentarte a un 
jugador bueno aunque tengas una 
buena jugada porque prefieres 
hacerlo contra uno más flojo… 
Cada rival, cada momento... 
Quien mejor interpreta la fuerza 
de su mano y el momento en el 
que debe hacer cada cosa acaba 
ganando.
Si estuviera entrevistando a 

Guardiola o a Valverde, algo 
muy poco probable, creo que 
responderían lo mismo. 
Sí, es que es un poco así. 
Planifican, crean su estrategia... 
Un entrenador tiene mucho 
de jugador de póker, porque tú 
planificas la jugada, pero luego 
las cartas que te salen no las 
controlas. El hecho de que un 
jugador marque o no, te piten un 
penalti o te expulsen a un jugador. 
El entrenador tiene influencia en 
el equipo, sí, pero no la tiene toda. 
No controlas la parte aleatoria, 
pero tienes que tenerlo todo 
controlado y planificar cada 
jugada. Quien mejor se ajusta a 
todo eso, a la larga, más gana.
¿Qué es comparable a tener a 
Messi en el póker?
Es un as.

¿Solo? ¿Ni un repóker?
El repóker no existe. 
Perdone la ignorancia.
Está el ‘quads’, que son cuatro 
iguales, pero la pareja de ases es 
la mano más fuerte. Si la tienes 
inicial vas a todas, tienes a Messi. 
El otro tiene que hacer algo más 
para ganarte. Sí, Messi es el as 
total. No hay ninguna jugada 
comparable a lo que es Messi en 
el Barça. Quizás solo la pareja de 
ases. 
¿Y hay algún jugador que pueda 
ser comparado con él? 
Sí que hay un personaje… Es un 
jugador español, se dedica a 
eso, no tiene familia, viaja por 
el mundo desde los 18 años. 
Se llama Adrián Mateos, su 
‘nickname’ es Amadi17, y es el 
número uno del mundo ahora 
mismo. Es un chaval muy bueno, 
tiene 23 años, y es el jugador 
español que más torneos en vivo 
ha ganado de la historia del póker. 
Es muy bueno.
¿Hay trileros?
Sí que hay, hay gente que vive 
del póker en vivo, no les verás 
‘online’. Intentan desquiciarte, 
pero todo tiene un límite, a veces 
les penalizan, no hay unas normas 
claras. Will Kassouf no calla, 
controla mucho el tema, pero yo 
en ese juego no entro, no puedes 
competir. 
Como Mourinho en la sala de 
prensa.
Un poco sí.
¿Cuando entrenaba al Madrid 
jugaba a póker con Guardiola? 
Algo así. En el fondo los dos 
jugaban a póker en las ruedas de 
prensa. 
Mourinho era Will Kassouf.
Sí, pero Guardiola tenía mejor 
jugada.
¿Sí?
Claro, tenía a Messi, que es un as. 
Y el “puto amo” antes del 
0-2 en las semifinales de la 
Champions de 2011.
Es lo que decía, yo no entro en ese 
juego, pero si sabes que tienes 
mejor jugada... Guardiola solo 
entró una vez porque sabía que 
tenía la mejor jugada. Y ganó.

Martí muestra 
la mano con la 
que se proclamó 
campeón de la 
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